
   
 

  
  

 

  

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 
 

審核二ＯＯ五至Ｏ六年度

開支預算  

答覆編號

HPLB(PL)086

問題編號  

1626 

管制人員的答覆

總目：  118 規劃署 分目：

綱領：  (4) 規劃事宜資訊服務

管制人員： 規劃署署長

局長： 房屋及規劃地政局局長

問題： 經處理的書面查詢數目，以及經處理的口頭查詢數目的指標， 2005 年
的數字較  2004 年的均有下調。請問署方基於什麼原因，預計有關數字會有所減
少？

提問人： 陳鑑林議員

答覆： 規劃署所處理的書面和口頭查詢，數量和性質均視乎公眾的需求而定，

現階段的預算指標純屬約略估計。不過，隨着規劃署網站的服務不斷提

升，公眾可直接從網站取得各類規劃資訊，我們預計在未來一年，所需

處理的書面和口頭查詢總數將會逐步減少。

姓名： 馮志強

職銜： 規劃署署長

日期：  2.4.2005 


